



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Ulrich Sachse ist der neue Vizepräsident des Landgerichts Arnsberg



(v.l.: Christian Müller, Ulrich Sachse)

Nachdem der ehemalige Vizepräsident des Landgerichts Arnsberg, Rudolf von der Beeck, am 31.05.2010 zum Vizepräsidenten des Landgerichts Dortmund ernannt worden ist, ist die Stelle nunmehr neu besetzt worden.

Am 27.09.2010 überreichte der Präsident des Oberlandesgerichts Johannes Keders dem bisherigen Direktor des Amtsgerichts Schwelm, Ulrich Sachse, die Ernennungsurkunde zum Vizepräsidenten des Landgerichts Arnsberg.

Ulrich Sachse ist 52 Jahre alt. Er wurde in Hagen geboren. Nach Schule und Wehrdienst studierte er Rechtswissenschaften an den Universitäten Berlin und Köln. Anschließend absolvierte er bei dem Landgericht Hagen sein Referendariat. 1988 wurde er Richter in Nordrhein-Westfalen. Er begann seine Laufbahn in seiner

Heimatstadt bei dem Landgericht Hagen. Nach Stationen bei verschiedenen Amtsgerichten wurde er im August 1993 zum Richter am Amtsgericht Hagen ernannt.

Nach der erfolgreichen Erprobung bei dem Oberlandesgericht Hamm im Jahr 1998 kehrte er zum Amtsgericht Hagen zurück. Schnell wechselte er von dort zum Landgericht Hagen und bearbeitete vor allem Verwaltungsaufgaben. Im Jahr 2001 wechselte er zum Amtsgericht Schwelm und zwar zunächst als stellvertretender Direktor; seit 2008 war er Direktor des Amtsgerichts Schwelm. Er bearbeitete dort vor allem Familien- und Zivilsachen.

Herr Sachse leitet seit August 2001 zudem die Innenrevision für die Landgerichtsbezirke Hagen, Arnsberg und Siegen.

Ulrich Sachse ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Seine knapp bemessene Freizeit verbringt er mit seiner Familie und daneben als Posaunist in einer Justiz-Band.

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat Herrn Sachse am 23.09.2010 im Kreis der Direktoren der Amtsgerichte des Landgerichtsbezirks Hagen verabschiedet und ihm für die langjährige engagierte Arbeit im Landgerichtsbezirk Hagen gedankt.

Der Präsident des Landgerichts Arnsberg, Christian Müller, begrüßte am 28.09. 2010 den neuen Vizepräsidenten des Landgerichts Arnsberg in einer kleinen Feierstunde im Landgericht Arnsberg und wünschte ihm für seine neue berufliche Tätigkeit alles Gute. Dem haben sich die fast vollständig erschienenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landgerichts Arnsberg angeschlossen.

Herr Sachse wird u.a. die Leitung der Arzthaftungskammer übernehmen sowie für die Dienstaufsicht über die Notare und den Ambulanten sozialen Dienst der Justiz im Landgerichtsbezirk Arnsberg zuständig sein.

Hagen, 29.09.2010

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de